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 岩手県山田町立船越小学校を校長と２名

の職員が８月下旬に訪問してきました。 

 船越小学校は、８月１９日から授業を再開

していました。青少年の家をとなり町の大槌

小学校とともに借りて授業を行っています。  

本校からは、児童集会などのビデオレターと

５・６年生の手紙を持参しました。 

 

 

 

 

親子書道展の入賞者 

シンボルのプラタナスの木 
山田町立船越小学校の 

津波にも 

負けず残り、 

葉を付けました 

大きな堤防が崩壊！ 

 

４年生が描く「夢の学校」！ 

５・６年生との交流会 

「青少年の家」を間借りして学校生活 

岩手県山田町立船越小学校を訪問 

運動場（広場）で元気よく遊ぶ子どもたち 

山田町立船越小学校とは、兄弟校の

ような長いおつきあいをしていきた

いと考えております。児童会でも運動

会で使える物の支援を計画中です。 



 

 

 

 

 

 

 夏休み中に、下水道切り替え工事が完了し

ました。この間、外トイレなどが使えないな

どのご迷惑をおかけしました。 

浄化槽撤去工事の後、校舎外壁を改修しま

す。秋からは足場を組んで校舎を覆うことに

なりますから採光がしにくくなります。その

対策として、教室の電灯増設工事をしました。

各学級の蛍光灯を２列４基から３列６基に増

設しました。 

樹木樹木樹木樹木のののの伐採伐採伐採伐採・・・・剪定剪定剪定剪定についてのごについてのごについてのごについてのご意見意見意見意見    

 校内の樹木伐採について意見をいただき

ました。ありがとうございます。 

○危険なので伐採してほしいと思っていた 

○長い間シンボルのように親しんできたの

で伐採はさみしい 

○自宅からの景色が遮られているので切っ

てほしい 

○伐採して何かを作った学校があるらしい 

というような４件の意見をいただきました。 

 

 学校としては、本年度中に伐採すると判断

しました。 

伐採後の活用については検討中です。 

夏休み節電チャレンジシート 

７月から取り組み始めた「節電チャレン

ジ」にご協力ありがとうございます。 

チャレンジシートを校長先生に提出す

る児童の多くは、「家族みんなで取り組ん

だ」との声を聞きます。家庭での工夫した

取り組みを伺うことができました。 

児童会でも、使っていない教室の消灯な

どこれからも節電や節水を呼び掛けてい

ます。 

９月１７日は学校公開日 

祖父母の皆様是非ご来校ください。ま

た、ご家族・地域の方どなたでも参観歓

迎です。船越小の・船越小児童のよさを

見つけていただければと願います。   

公開時間 

９：３０～１０：１５  ２校時 

１０：３５～１１：２０  ３校時 

１１：３０～１１：４５   

 体育館にて、岩手県山田町立船越小学

校への訪問の様子を紹介します。 

  

山田町立船越小学校への復興募金も

行います。ご協力ください。 

船越小学校工事計画 

真剣に聞いてくれました 

夏休みが終わり、子どもたちは元気よく活動を再開しました。 

３８日間の夏休みを終えて、元気な

声が学校に戻ってきました。休み中に

は大きな事故や事件もなく過ごせたこ

とは、ご家庭での指導の成果と感じて

おります。ありがとうございました。 

おかげさまで、落ち着いた学校生活

を再スタートすることができました。 

生活のリズムづくりには「早寝、早

起き、朝ご飯」を進めましょう！ 
 


